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Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao 

vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores 

e São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein solicitou ao 2º Secretário André Mallmann que realizasse 

a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior de número 28/2022, a mesma foi encaminhada em 

formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os 

vereadores, colocada em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o 2º Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde havia três Projeto de Lei números oitenta e 

dois (82), que autoriza a abertura de crédito adicional especial no orçamento 

corrente, Projeto de Lei oitenta e três (83), que dispõe sobre as diretrizes 

orçamentárias para o exercício financeiro de 2023 e Projeto de Lei número 

oitenta e quatro (84), que altera o § 6º do artigo 13 da Lei nº 898/2005, de 01 

de dezembro de 2005 – Sistema Próprio de Previdência – FAPS e leitura das 

correspondências expedidas ofício de número 29/2022 ao Gabinete da 

Prefeita. Seguindo a ordem do dia o 2º Secretário André Malmann realizou a 

leitura do parecer da comissão geral de pareceres referente ao projeto de lei 

número 81/2022, o Presidente colocou o Projeto número 81/2022 em 

discussão e votação simbólica, foi aprovado por unanimidade, dando 

continuidade o 2º Secretário realizou a leitura da Proposição de número 

04/2022, de autoria do Vereador Gelson José Bard, colocado em discussão e 

votação nominal, foi aprovado por unanimidade. O Presidente passou para as 

explicações pessoais de cada vereador, começando pelo vereador Patrício 
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Hanauer saudou boa noite a todos, elogiou o povo São Pedrense pela bela 

eleição ocorrida no domingo, e por apoiar os candidatos. Compartilhou que 

nesta semana está sendo concluída a pintura da Torre da Igreja São José em 

Linha Babilônia, lembrou que a 3 anos começou este projeto, onde a 

comunidade se solidarizou bastante, agradeceu a todos que colaboram para 

o projeto dar andamento, elogiou a atual diretoria que se dedicou tanto para 

esse projeto hoje ser concluído. A vereadora Claudete Maria Mallmann 

saudou boa noite a todos, disse que na semana passada teve uma grande 

perda no Município um integrante da comissão emancipadora do Município de 

São Pedro da Serra, o Senhor Silvio Ignácio Mallmann, avô do vereador André 

Mallmann, disse que era uma pessoa muito admirada, também parabenizou 

a população que no domingo fizeram uma bela votação, muito tranquila e com 

muito respeito. O vereador Roque Weimann saudou boa noite a todos, 

concordou com os colegas referente as eleições, complementou que São 

Pedro está de parabéns pela votação nos Deputados Estaduais e Federais, 

que colaboraram muito com nosso Município. A vereadora Rejane Maria 

Mallmann comentou referente a campanha do outubro rosa, realizada neste 

mês de outubro, com o objetivo de alertar as mulheres a respeito do câncer 

de mama e importância do diagnóstico precoce, pediu para todas mulheres 

se cuidarem e realizarem o exame preventivo. A vereadora Graciele Schmitz 

Werner complementou o comentário da colega Rejane, disse que iniciamos o 

mês de outubro, mês rosa, disse que queria muito que todas mulheres do 

município neste mês tivessem atenção especial para procuraram a rede de 

saúde que temos no município, fazerem o exame preventivo e se cuidarem 

com muito amor próprio, assim como nas redes sociais o Posto de Saúde 

divulgou que irá ter os agendamentos. Também comentou referente ao 

falecimento do Senhor Silvio Mallmann, pai do ex prefeito Inácio Mallmann e 

avo do colega vereador André Mallmann, não só fez parte da comissão 

emancipadora, mas sempre foi uma pessoa muito participativa na 
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comunidade, no dia de sua despedida foi muito reconhecido por tudo que fez 

por São Pedro da Serra, solicitou Moção de Pesar. Colocou que referente as 

eleições de domingo, em sua opinião não foi mais nada que justo, reconhecer 

os Deputados que ajudaram o município e que continuarão ajudando, tem 

alguns Deputados que ajudaram com uma grande emenda parlamentar, e que 

não foram reconhecidos domingo na votação, isso entristece, disse que sabe 

que teve colegas aqui dentro que correram atras e lutaram, toda Câmara teve 

que correr contra o tempo para aprovar um projeto pra que um sonho fosse 

concretizado, e agora ele esta sendo realizado, mas como já está sendo feito 

já se passou, algumas pessoas não lembraram, mas parabenizou todos os 

munícipes.  Deixou um convite para todos que nesta sexta o Centro Cultural 

estará comemorando os seus 25 anos, haverá o 3º encontro Mustang, disse 

que os talentos locais irão se apresentar. Dessa forma estendeu convite a 

todos no domingo irá acontecer o almoço com encontro de corais em 

Campestre Alto, o Coral Sempre Viva de Campestre Alto vem representando 

o Município em vários lugares então todos podemos prestigiar, os corais vão 

se apresentar na Igreja onde o espaço e menor, com menos barulho para 

maior concentração e o almoço será na Sociedade União e a tarde haverá 

banda. Solicitou pedido de providência para que a Secretaria de Obras limpe 

as pracinhas do Município, na Vila Seca, na Vila Progresso e na Rua Fridolino 

Mombach, pois a partir de agora as famílias começam a usar mais esses 

espaços. O vereador Daniel Inácio Reichert comentou que ficou feliz que a 

maioria dos Deputados Estaduais e Federais foram eleitos e estão todos aí 

para correr atrás de mais novidades com emendas para o nosso Município, 

disse que foi uma eleição tranquila nas urnas. Lembrou que no mês de outubro 

é o dia da criança e no dia 08 a escola EMEI MIMO terá programação de festa 

de integração estendeu convite a todos os pais dos alunos, haverá parque 

infantil para todas as crianças, comentou que o vereador Patrício Hanauer 

também está indo atrás nas seguintes prescrições, e que na quarta haverá 
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uma reunião para verificar andamento de horários da creche para melhorar a 

saída das pessoas para ir ao trabalho. Solicitou um pedido de informação 

referente as pavimentações do município, gostaria de saber quais estão em 

andamento e o que a gente para fazer, datas previsões e valores, seria para 

conseguir mais emendas e melhorias pro município. O vereador Gelson José 

Bard saudou boa noite a todos, agradeceu aos colegas pela aprovação de sua 

proposição. Deixou os pêsames a família do Senhor Silvio Mallmann, pessoa 

muito importante que fez parte da comissão emancipadora do Município, 

sempre envolvido na comunidade. Comentou referente as eleições, 

parabenizou os eleitores do Município, uma eleição de votação tranquila, sem 

sujeira na rua, muito bem organizada, parabenizou os Deputados pela 

votação obtidas em especial aos que se elegeram, disse que deu para ver que 

os Deputados que ajudam o nosso Município realmente são reconhecidos, 

alguns que ajudaram não conseguiram se reeleger, mas o nome deles fica no 

Município. Parabenizou as crianças pelo seu dia, que são o nosso futuro. O 

vereador André Mallmann saudou boa noite a todos, comentou sobre o mês 

passado que esteve ausente, cedeu seu lugar por um mês para a vereadora 

Claudete, que não deixou ser vereador e que não saiu do seu partido, disse 

que jamais iria trair os votos de confiança depositados. Agradeceu em nome 

da sua família as pessoas que lembraram da figura do seu avô Silvio Ignácio 

Mallmann que nos deixou aos 95 anos um dos emancipadores de Salvador 

do Sul e de São Pedro da Serra, agradeceu a todos que deram apoio a família 

nesse momento difícil, aos colegas vereadores pela homenagem, a 

Administração Municipal, a Câmara de Vereadores de Salvador do Sul por ter 

lembrado que fez parte da emancipação do município vizinho, também 

sempre esteve presente em várias entidades da comunidade, momento difícil, 

mas fica o seu legado, sua história, muitas lembranças e ensinamentos. 

Concordou com os colegas que tiveram eleições tranquilas e que representam 

a vontade da população que souberam recompensar aos Deputados que 
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ajudaram o Município. Solicitou uma Indicação ao Executivo Municipal de 

pensar em pavimentar um pedacinho da Rua Germano Emílio Patzlaff cerca 

de 200 metros rua próxima a Escola de Vila Nova que liga em direção a Linha 

Francesa que o Município de Barão está realizando a pavimentação, ficara 

um pequeno pedaço no meio em aberto. O Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein também deixou o seu voto de pesar ao falecimento do Senhor 

Silvio Ignácio Mallmann, disse que raramente se vê uma pessoa membro do 

grupo de emancipacionistas de dois municípios, com certeza estamos todos 

aqui hoje e o Município existe hoje graças a essas pessoas e o trabalho e 

dedicação para tornar São Pedro da Serra Município. Também parabenizou a 

população pelas eleições que foram muito pacificas, ordeiras e limpas, sem 

lixo espalhados por ai, lamentou o ocorrido na comunidade de Linha Babilônia, 

onde os eleitores ficaram de 50 minutos a 1 hora na fila, nas eleições de 2018 

e 2020 tiveram duas sessões, e nesta vez somente uma, disse que o fato já 

foi comunicado ao cartório eleitoral de Carlos Barbosa e já deram retorno 

sobre o ocorrido que foi devido a não ter mesários suficientes para duas 

sessões, aproveitou a oportunidade para munícipes que queriam se 

inscrevam para os próximos pleitos, para que isso não aconteça, muitas 

pessoas que estavam na fila infelizmente desistiram de votar. Agradeceu as 

equipes de São Pedro da Serra, Barão e Salvador do Sul que participaram da 

12ª Copa Revelação que teve a sua final na sexta-feira passada agradeceu 

ao CMDB pela condução das partidas e também ao Sicredi pela parceria e 

incentivo que sempre dá ao esporte do nosso Município. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 04 de 

outubro de 2022. 


